

## Saint-Estève. La Bressolada a réuni des centaines de personnes



Les enfants ont impressionné les parents avec leurs chansons sur l'Odyssée d'Homère.

### [Education, Saint-Estève](#)

Publié le 23/06/2023 à 22:25

#### **CORRESPONDANT**

Des centaines de personnes ont participé à la 18e édition de la Bressolada "2023 : L'Odissea de La Bressola", la fête des écoles et collèges La Bressola, au parc de l'étang. Le rassemblement de toutes les écoles immersives a réuni élèves, parents, enseignants et amis. La Bressolada a commencé par le discours du maire, Robert Vila, et les prises de paroles du président de La Bressola, Joan Sebastià Haydn, et le président dels Amics de La Bressola, Geoffroy Lourdou. La présidente d'Escola valenciana – Federació d'associacions per la llengua, Alexandra Usó, a donné le coup d'envoi de la journée. Tout le monde s'est émerveillé avec le grand moment des enfants, la *cantate de l'Odissea de La Bressola*. Les élèves des écoles et collèges ont chanté des chansons inspirées par différents épisodes de l'Odyssée d'Homère.

Les écoles et associations de familles ont servi le repas et le public a pu aussi savourer les pyramides des Castellors del Riberal, les Pallagos del Conflent et les Sorollosos d'Aire Nou de Bao. Le spectacle infantile *Tumàcat música xou* de la compagnie Més Tumàcat a fait danser et rire les plus petits et les moins jeunes. L'animation de chansons et danses populaires, proposée par Ramon Gual accompagnée de la *xicolatada popular*, a rencontré un grand succès et le groupe Mai por a mis fin à la Bressolada avec un concert de chants et chansons traditionnelles.